



Joker im Ehrenamt

Bereits zum 18. Mal verlieh der Freistaat Sachsen an verdienstvolle ehrenamtliche Helfer den "Joker im Ehrenamt". Insgesamt wurde 2013 die Arbeit von 43 ehrenamtlichen Helfern im Sportbereich gewürdigt. Die Preisträger stehen stellvertretend für alle ehrenamtlichen Mitarbeiter in Sachsen. Im feierlichen Rahmen übergab Innenminister Markus Ulbig in Dresden die Auszeichnungen.

Der Vorsitzende des Sportvereins, Jörg Voigtländer erhielt den "Joker" für seine langjährige ehrenamtliche Tätigkeit in verschiedenen Positionen im Verein, mit denen er den Sportverein zu einem erfolgreichen Mehrspartenverein entwickelte. Ihm ist es zu verdanken, dass den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Forschungsstandorts Rossendorf weiterhin Sport als Ausgleich für berufliche Belastungen und natürlich auch als sinnvolle Freizeitbetätigung angeboten werden kann. Auch zahlreiche Sportfreunde, die nicht am Forschungsstandort Rossendorf arbeiten, sind Mitglieder geworden.



*Während der Preisverleihung
Sachsens Innenminister Markus Ulbig (re.), Jörg Voigtländer (3. v.r.)*

Über 130.000 Ehrenamtliche leisten jährlich im Freistaat Sachsen mehr als 25 Millionen unbezahlte Arbeitsstunden. Um diese engagierten Bürger/innen zu würdigen, verleiht das Land Sachsen seit 1996 den "Joker im Ehrenamt".

Hierzu gibt es auch eine [Medieninformation](#).